

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Martin R.

**Anwesend** Tobias M., Dominik R., Johanna R., Henning J., Martin R., Alois K., Jan L., Hauke N., Christopher D., Stephan V.

**Datum** 16.04.2012 18:00–19:30

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Protokoll der letzten Sitzung</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>Protokolle anderer Fachschaften</b>	<b>1</b>
2.1	iST	1
2.2	Informatik	1
<b>3</b>	<b>Anregungsblatt</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Termine und Aufgaben</b>	<b>2</b>
4.1	Termine	2
4.2	Aufgaben	2
<b>5</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
5.1	Studybloxx	2
5.2	Fachschaftenkonferenz	3
5.3	IT	3
5.4	Girl's Day	3
<b>6</b>	<b>Besuch vom Baudezernat</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>BuFaTa</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>ICE/EPE</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>FS-Kontakt</b>	<b>3</b>
<b>10</b>	<b>Skripte</b>	<b>3</b>
<b>11</b>	<b>Wahlliste</b>	<b>4</b>
<b>12</b>	<b>Wahlzeitung</b>	<b>4</b>
<b>13</b>	<b>Fachschafts-Wochenende</b>	<b>4</b>

---

## 1 Protokoll der letzten Sitzung

Es musste nichts geändert werden.

## 2 Protokolle anderer Fachschaften

### 2.1 iST

Nichts neues

### 2.2 Informatik

Auch nichts für uns dabei.

---

### 3 Anregungsblatt

Nur Graffiti

### 4 Termine und Aufgaben

#### 4.1 Termine

- 23. April 2012:* Frist für die Wahllisten
- 26. April 2012:* 10 jähriges Girls Day Jubiläum
- 28. April 2012:* Fachschaftswochenende
- 9. Mai 2012:* TUDay
- 10. Mai 2012 15:00:* Prof.-Kaffee mit Prof. Adamy
- 16. Juni 2012:* Fachschaftswochenende

#### 4.2 Aufgaben

- Aufgabe:** Homepage soll aktualisiert werden (Alle)
- Aufgabe:** NfE weitermachen (Alle)
- Aufgabe:** Gedanken zum Thema Vereinsausgaben machen (Alle)
- Aufgabe:** Inhalt für die Homepage zusammen suchen/schreiben (Alle)
- Aufgabe:** Dekanerunde organisieren (Hauke)
- Aufgabe:** Photoplakat machen (Johanna)
- Aufgabe:** Scriptdruck Präsentation für FBR (Chris)
- Aufgabe:** Vorstellung der Aufgaben/Projekte/Angebote der Fachschaft im FBR (FBR-Vertreter)
- Aufgabe:** Sich um die Bausätze für den Tag der offenen Tür kümmern (Martin)
- Aufgabe:** Professor Roch wegen Mathe Skript fragen (Martin)
- Aufgabe:** Zeitleiste erstellen (Philip, Johanna)
- Aufgabe:** Informationen bezüglich Master-Anfängerzahlen besorgen (Tobi, Philip)
- Aufgabe:** Orientierungshilfe überarbeiten (Johanna, Tobi)
- Aufgabe:** HDA-Katalog anfordern (Johanna)

### 5 Berichte

#### 5.1 Studybloxx

Gibt's immernoch...

---

## 5.2 Fachschaftenkonferenz

Johanna berichtet von der FSK bei den Biologen:

-TUtor International bekommt offensichtlich von der Uni Steine in den Weg gelegt, so wurde beispielsweise die Finanzierung des Projektes für die Zukunft gestrichen. Kurzzeitig ist nun der AStA eingesprungen, danach soll es wohl über QSL-Mittel weiter gehen.

-APB-Novelle geht in die finale Phase, eine erfreuliche Nachricht ist, dass es wieder eine mündliche Ergänzungsprüfung geben soll.

Weiteres findet sich im Protokoll der FSK.

## 5.3 IT

Whitelistproblem mit dem HRZ besteht irgendwie noch... es scheint aber eher ein Problem beim HRZ zu geben als bei uns. Eventuell ist das Problem nächste Woche wieder weg.

## 5.4 Girl's Day

Lötstationen, Bausätze, Kekse, Kaffee sind organisiert. Die Besucherinnen kommen um 10Uhr. Anwesend sein werden Ines, Alois, Hauke, Dominik, Philip

## 6 Besuch vom Baudezernat

Wir haben Besuch von Marcel Elsässer vom Baudezernat bekommen. So langsam wird es konkret mit dem neuen Foyer. Es soll kein explizites Lernzentrum werden, sondern eher ein Pausen- und Aufenthaltsraum. Darin wird es einen Tresen mit Barhockern geben und eine etwas größere Sitzgelegenheit. Als Verpflegungsstation ist ein Kaffe- und Getränkeautomat vorgesehen (betrieben durch das Studentenwerk).

## 7 BuFaTa

Wir sollten mal wieder zur Bundesfachschaftentagung gehen. Diese findet am verlängerten Wochenende ab dem 25. Mai statt. Es gibt einige Interessenten die ggf. nach Hamburg fahren würden.

## 8 ICE/EPE

Philip und Tobias haben vergangenen Mittwoch mit Prof. Hofman geredet. Das selbst gesetzte Limit des Fachbereichs liegt bei 40-45 Leuten. Es ist aber auch im Professorium aufgefallen, dass die Zahlen zu hoch und Veranstaltungen überfüllt sind. Die für die ICE-Master Verantwortlichen des Fachbereichs wollen sich Gedanken darüber machen, ob und wie man die Zahlen reduzieren kann.

## 9 FS-Kontakt

Wir bekommen öfters Mal eMails über die FS-Kontakt. Johanna war sich manchmal unsicher, ob eine Mail schon beantwortet wurde. Es gibt die generelle "Regel", dass der FS-Kontakt bei der Antwort ins CC gesetzt wird.

## 10 Skripte

Im TUCan kann man keine Veranstaltungen einsehen, die man schon bestanden hat. Daher ist es nicht Möglich Unterlagen im Nachhinein zu bekommen. Im Moodle sind diese teilweise mit Passwörtern belegt. Es wäre wünschenswert, wenn jeder Studi einen einfachen Zugang zu den Lehrunterlagen hat. Da jeder eine TU-ID hat, und man sich darüber problemlos einloggen kann, könnte man die Unterlagen ganz simpel auf den Hompages der Fachgebiete veröffentlichen.

---

## **11 Wahlliste**

Die Wahllisten für FSR und FBR sollen gefüllt werden. Und sie wurden gefüllt...

## **12 Wahlzeitung**

Es wird dieses Jahr eine zentrale Wahlzeitung auf den Seiten des Wahlamtes geben. Wir sollen eine A4-Seite dafür zusammenbauen. Hauke würde dafür aus den Ergebnissen unseres letzten FS-Wochenendes einen Text zusammenfassen. Die eigene Wahlzeitung ist ja ohnehin vorhanden und muss nur aktualisiert werden.

## **13 Fachschafts-Wochenende**

Findet statt, wir haben einige Themen zu bearbeiten wie die Bausätze für den Tag der offenen Tür, die Fachschaftszeitung "Nachrichten für Elektrotechniker" und einiges mehr. Außerdem scheint das Wetter gut und warm zu werden, also wird gegrillt... lecker!